

Exposición Internacional de Higiene de Lima

Premios acordados al Uruguay

El Comité Ejecutivo de la Exposición Internacional de Higiene, anexa al V Congreso Médico Latino-American, que se celebró en la ciudad de Lima á fines del año pasado, ha dirigido la siguiente comunicación al Presidente del respectivo Comité de Propaganda en el Uruguay:

“Lima, febrero 10 de 1914.—Señor doctor José Scoseria, Presidente del Comité de Propaganda del V Congreso Médico Latino-American (VI Pan Americano). — Tengo el agrado de saludar á usted y de participarle que las importantes Reparticiones Consejo Nacional de Higiene, Dirección de Salubridad, Asistencia Pública é Inspección de Policía Sanitaria Animal de esa ciudad, han sido premiadas con medalla de oro en la Exposición Internacional de Higiene habida en Lima, anexa al V Congreso Médico Latino-American. En la fecha, y en cuatro encomiendas postales certificadas, envío á usted los respectivos diplomas y sus correspondientes medallas de oro. Usted se servirá disponer que lleguen á su destino, manifestando á las mencionadas reparticiones lo grato que ha sido para el Comité de la Exposición contar entre sus instalaciones con las brillantes exhibiciones uruguayas, que ponen de manifiesto el grado avanzado de cultura de tan interesante país. Aprovecho esta oportunidad para ofrecer á usted las seguridades de mi consideración más distinguida”. — (Firmado) : *Ernesto Odrizola.*
